

Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Entente de collaboration pour le complexe minier LaRonde entre la Première Nation Abitibiwinni et Mines Agnico Eagle Limitée



AGNICO EAGLE



Photo : Monik Kistabish, Cheffe de la Première Nation Abitibiwinni et Daniel Paré, vice-président, Québec d'Agnico Eagle

Anishinabe Aki, Pikogan, le 5 septembre 2023

La Première Nation Abitibiwinni et Mines Agnico Eagle Limitée (« **Agnico Eagle** ») ont le plaisir d'annoncer la conclusion d'une entente de collaboration visant à maximiser, dans le cadre des activités du complexe minier LaRonde, les échanges et les opportunités entre les parties et à favoriser le développement durable de la Première Nation Abitibiwinni. Les dirigeants de la Première Nation Abitibiwinni et d'Agnico Eagle se sont rencontrés à Pikogan le 28 août dernier pour annoncer la signature de cette entente, qui vise l'établissement d'une relation harmonieuse et à long terme, basée sur la confiance, le respect mutuel, la transparence et la collaboration. Un événement aura lieu plus tard cet automne afin de célébrer cet engagement significatif.

L'entente de collaboration prévoit des mesures permettant d'accroître la participation de la Première Nation Abitibiwinni aux activités du complexe minier LaRonde, notamment en matière de **formation**,

d'opportunités d'emplois et d'affaires et de protection de l'environnement. Des contributions financières seront également versées annuellement à la Première Nation Abitibiwinni en vue de favoriser son développement durable et de permettre la réalisation de projets structurants.

Afin d'assurer la mise en œuvre et d'atteindre les objectifs communs relatifs à cette entente, un comité, formé de représentants de la Première Nation Abitibiwinni ainsi que des employés et membres de la direction du complexe minier LaRonde, sera mis sur pied dans un avenir rapproché. En plus du comité, les parties désigneront chacune un coordonnateur qui, ensemble, assureront l'implantation des différentes actions priorisées par le comité.

« Nous appuyant sur notre approche soutenue et notre engagement de longue date en matière de relations communautaires en région, aujourd'hui, nous solidifions notre relation avec la communauté de Pikogan. Nous sommes convaincus que les initiatives seront nombreuses et avons hâte de constater les impacts positifs qui découleront de notre collaboration pour nos organisations respectives. Nous poursuivons également nos démarches en vue d'élaborer d'autres ententes avec les Nations Anishinabek et sommes heureux de constater l'intérêt de nos partenaires Anishinabek à collaborer avec nous. » Daniel Paré, vice-président, Québec d'Agnico Eagle.

« Nous sommes satisfaits d'entamer ce partenariat à long terme avec Agnico Eagle en lien avec ses activités au complexe minier LaRonde. Nous avons hâte d'amorcer cette collaboration afin de voir toutes les répercussions assurées dans notre communauté. » Monik Kistabish, Cheffe de la Première Nation Abitibiwinni.

Cette entente, d'une durée de près de 20 ans, s'inscrit dans le cadre de la Politique d'engagement d'Agnico Eagle avec les peuples autochtones, qui vise à travailler en partenariat afin d'établir des relations de collaboration mutuellement bénéfiques et productives. Elle s'inscrit également dans la vision de la Première Nation Abitibiwinni de vouloir devenir un partenaire clé de l'industrie minière opérant sur son Abitibiwinni Aki (son territoire traditionnel), le tout en respect de ses droits et de sa responsabilité de protéger son territoire pour les futures générations.

Source : Le Conseil de la Première Nation Abitibiwinni et Mines Agnico Eagle Limitée

Pour informations:

Laurie Théberge
Mines Agnico Eagle Limitée

Superviseure générale aux
communications

☎ 819 527-1630

✉ laurie.theberge@agnicoeagle.com

Céline Mcdougall
Conseil de la Première Nation Abitibiwinni
Attachée politique

☎ 819 218-8697

✉ celine.mcdougall@pikogan.com

